

# DELIK HUKUM

## Selesai 100%, KBMKB Desa Carikan Resmi Ditutup

Budiyanta - [KLATEN.DELIKHUKUM.ID](http://KLATEN.DELIKHUKUM.ID)

Dec 20, 2023 - 13:23



*Selesai 100%, KBMKB Desa Carikan Resmi Ditutup*

KLATEN - Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) ke-20 di Desa Carikan, Kecamatan Juwiring selesai 100 %n resmi ditutup. Penutupan dilaksanakan dengan upacara di Lapangan Olahraga Desa Carikan, Rabu (20/12/2023).

Wakil Bupati Klaten, H. Yoga Hardaya bersama Komandan [Kodim 0723 Klaten](#) menandatangani berita acara sebagai tanda selesainya KBMKB. Dilanjutkan dengan penyerahan alat kerja dan pemukulan gong.

Turut hadir Forkopimda, Kepala OPD, TNI/Polri, Satpol PP, Dishub, perwakilan organisasi wanita di Klaten, tokoh agama, tokoh masyarakat, dan tamu undangan.

Dalam sambutannya Bupati Klaten, H. Sri Mulyani, S.M, M.Si yang disampaikan Komandan [Kodim 0723 Klaten](#) Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E, M.Han menyampaikan KBMKB ke-20 di Desa Carikan, Kecamatan Juwiring telah berjalan dengan sukses lancar dan selamat.

“Kita bersama-sama telah membuktikan kemanunggalan dan kerja keras dengan gotong royong pembangunan jalan dengan betonisasi dan pembangunan talud jalan adalah bukti pembangunan fisik kerja sama TNI dan masyarakat,” ujar Letkol Bambang

Harapan Bupati Klaten melalui amanat yang disampaikan Dandim Klaten dengan ditutupnya KBMKB ke 20 diharapkan hasilnya dapat dirasakan masyarakat sebaik baiknya bahkan bisa dikembangkan serta kemanunggalan TNI dan Rakyat terus dilestarikan.

Sementara Perwira Pelaksana, Budiyo menyampaikan sasaran pokok pada KBMKB ke-20 di Desa Carikan berupa betonisasi jalan panjang 700 meter lebar 4,1 meter tebal 12 sentimeter dan talud jalan panjang 55 meter tinggi 1,4 meter tebal 30 sentimeter telah selesai 100%.

Ia juga memaparkan sasaran non fisik berupa penyuluhan wawasan kebangsaan, berita hoax, kenakalan remaja, mitigasi bencana juga telah dilaksanakan.

“KBMKB ini dilaksanakan mulai tanggal 23 November sampai 20 Desember 2023. Dengan tenaga kerja setiap hari yakni TNI sejumlah 30 orang, teknisi sejumlah empat orang, Polri sejumlah dua orang, aparat desa empat orang, dan masyarakat 40 orang, dan total 80 orang,” jelasnya.

Terakhir, Wakil Bupati Klaten bersama Forkopimda Kabupaten Klaten

meresmikan jalan hasil KBMKB ke-20 yang diberi nama Jalan Dadi Rejo. (Red)